

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

PREMIER JOUR !

Par Profil supprimé Posté le 12/10/2018 à 07:04

Je suis nouveau sur le site, je viens de m'inscrire. Premier jour ! je me réveille ce matin un peu groggy, mais je connais ça..pas la première fois que je décide de m'arrêter..j'ai 65 ans dans quelques semaines et je me dis que je suis un grand garçon et que je dois prendre mes responsabilités..j'ai besoin de propre..aujourd'hui je vais ranger et nettoyer..et faire du vélo. Heureusement j'ai toujours fais du sport et ça me sauve chaque fois..aujourd'hui je me sens bien parti pour me battre..